



## Nigeria se queda con el bronce en la Copa Africana de fútbol

### Description

La selección de Nigeria cerró su participación en la Copa Africana de Naciones subiéndose al podio, luego de imponerse a Egipto en el partido por el tercer lugar, resuelto mediante lanzamientos penales tras un duelo intenso y muy disputado.

Durante los 90 minutos reglamentarios, ambos equipos protagonizaron un encuentro equilibrado, marcado por el orden defensivo y las constantes interrupciones en el mediocampo. Tanto las Súper Águilas como los Faraones generaron aproximaciones, pero la falta de precisión en el último toque y las buenas intervenciones de los arqueros mantuvieron el marcador en blanco hasta el final del tiempo regular.

La definición desde los doce pasos inclinó la balanza a favor del conjunto dirigido por Éric Chelle. Nigeria mostró mayor efectividad en la tanda y se quedó con la victoria al convertir cuatro de sus lanzamientos, mientras que Egipto falló dos ejecuciones decisivas. Akor Adams, Moses Simon, Alex Iwobi y Ademola Lookman fueron los encargados de anotar para el combinado nigeriano, desatando la celebración del plantel africano.

Con este resultado, Nigeria confirma una campaña sólida en el torneo, logrando cerrar su participación con un triunfo que le permite quedarse con la medalla de bronce y reforzar su protagonismo histórico en la competencia continental.

La Copa Africana llegará a su desenlace este domingo, cuando Marruecos y Senegal se enfrenten en la gran final para definir al nuevo campeón del continente, en un duelo que promete alto nivel futbolístico y una fuerte rivalidad entre dos de las selecciones más consistentes del certamen.

El Maipo/PL

### Date Created

Enero 2026